がくどう 学童だより

だいち

6月号 R2年6月1日(月) 社会福祉法人さつき福祉会 夜間学童子どもの家「大地

ごきょうりょく

御協力ありがとうございました!

梅雨の候、繁急事態宣言が解除されましたが、管様いかがお過ごしでしょうか?繁急事態宣言期間中は、マスク着用、検温、家庭での保育等ご協力質 きありがとうございました。

学校は6月1日から通常登校が始まりました。子ども達もようやく新学年になった実感がもてることでしょう。新しい先生や友だちと元気に勉強や運動、遊びを頑張って欲しいと思います。

「大地」では、これからも下校後の子ども達の遊びや生活を精っな光気としてまいりたいと思います。コロナウイルス感染に関しては、終息状態にあるものの、第2波が来ることも考えられますので、引き続き3密等の予防をしていきたいと思います。体温チェックやマスクの着用を引き続きよろしくお願いします。

保護者の皆様も、ご自愛ください。

おしらせ・おねがい

- ◇1日開前時に、家からおもちゃをもってくる子がいます。おもちゃをめぐって諍いになったり、壊れたり紛失したりといろいろな問題があります。おもちゃは持って来ないようにお願いいたします。
- ◇気温が上がり暑くなり喉が渇きやすくなっています。また、熱中症予防の ためにもこまめな水分精給が必要ですので、水筒を忘れずに持たせてくだ さい。また、汗もかきやすいのでタオルやハンカチも持たせてください。

こどもたちのこえ!

学校がはじまっての感想を聞いてみました。

- ◇先生や友だちと会えて嬉しい (楽しい)・・・5人
- ◇みんなと勉強できて嬉しい(楽しい)・・・5人
- ◇友だちと遊べて楽しい・・・6人
- ◇ランドセルをからえて嬉しい・・・2人
- ◇ 施強がふえて大変・・・1 人
 (人複数の蔵想を書いている子もいます。)



5月のはなしあいから

5月22日(金)は「わたしのしごと」について話し合いました。 大地では、おやつと労食時に苔拭き・挨拶の当番を決めていました。しかし、忘れたり欠席者がいたりして誰も苔拭きをしない状態が続きました。 それで、進んで苔拭きをした人の名前を書き出すと、次第に苔拭きをする 人が増えてきました。名前を書かなくても管がきちんとしごとができるように『わたしのしごと』という教材の作文を使って、決められたしごとに ついて考えました。最後に、大地での当番について話し合いました。

